



„Orange the World“

Description

Zeichen der Zeit



Bild: Ulrike Groß

„Orange the World“!

vom 25. November, dem Tag „Gegen Gewalt an Frauen“
bis zum 10. Dezember, dem „Tag der Menschenrechte“

Mach mit!

Bekenne Farbe!

Setz bewusst ein Zeichen gegen die Gewalt an Mädchen und Frauen mit der Signalfarbe ORANGE!

Schau hin!

Brich das Schweigen!

Biete betroffenen Frauen Unterstützung an!

Du kannst für betroffene Frauen ein Lichtblick sein!

[Ulrike Groß](#)

Nähere Infos:
www.frauenbund.de

UN-WOMEN Deutschland